

Diego  
2005

## El cetrero y su perro HARRIS

En un lugar muy lejano había un pobre señor y su pobre  
águila muy dolida del estómago. El señor le daba  
tanta carne podrida que se murió. El pobre señor  
nada más le alimentaba de su comida y él  
no comía. Se sentía muy apenado.

Un día llegó a su país un campesino que regalaba  
harris. El señor le vio fu corriendo al puesto  
de trabajo de el campesino. El puesto de trabajo  
era una gran furgoneta con un cartel amarillo  
fosforito que ponía "CETRERÍA". Le preguntó cuál  
era su mejor ave rapaz. Le dijo que era un  
bonito harris. Lo compró por 5 centimos. Y por  
ser su primer cliente, le regaló un granate y un  
trasmisor. Al dia siguiente el señor se fue al cam-  
po. En el campo vieron un conejo y el harris fue

por él 5 minutos después el señor utilizo el receptor para encontrar al Harris y cuando le vio le encontró comiendose el conejo.